

Les travaux ont débuté à Château-Rocher

- **SAINT-RÉMY-DE-BLOT**

Publié le 14/03/2017



Première réunion de chantier pour François Roguet, Christian Laporte, Sylvain Lelièvre (Combrailles, Sioule et Morge), Stéphane Raffault et Pierre Pascal (conducteur de travaux). © Kornprobst

François Roguet, maire de Saint-Rémy-de-Blot et vice-président en charge de la culture et du tourisme à la communauté de communes Combrailles, Sioule et Morge, attendait ce moment depuis neuf ans ! (*) Aujourd'hui, c'est fait, le chantier de Château-Rocher, classé monument historique en 1913, a débuté comme en témoignent les grands échafaudages installés sur la façade sud-est.

Sécuriser le site pour l'été

« Cette première phase consistera à consolider la maçonnerie de l'équerre sud, stabiliser et remailler les fissures », expose Christian Laporte, architecte du patrimoine, auteur du projet. « Puis nous procéderons à la reconstitution d'une chaîne d'angle qui aujourd'hui manque, fragilisant les deux pans de mur. L'objectif à la fin de cette première tranche est bien de sécuriser le site dès sa réouverture au public au début de l'été ». Cette première phase, qui devrait être suivie par une deuxième en 2018, est donc une première étape pour « remettre en valeur ce site magique qui suscite de belles émotions » pour François Roguet. « Outre la sécurisation, tout le travail consistera à suggérer des volumes, à suggérer ce qui était là, avant ». Comme les anciennes fenêtres, aujourd'hui trous béants dans la muraille, qui seront évoquées grâce à un travail en ossature bois. Planté sur cet îlot rocheux, entre falaise et faille naturelle, le site de Château-Rocher va à nouveau pouvoir attirer les curieux.

(*) Porté initialement par la communauté de communes du Pays de Menat, le projet a été repris logiquement par Combrailles, Sioule et Morge.